

**Protokoll:**

Rm Schupp spricht sich für den Erhalt des Baumstandortes aus. Rm Weis schließt sich der Auffassung von Rm Schupp an. Rm Wefelscheid gibt zu bedenken, dass durch die Verunreinigungen der Vögel, die den Baumstandort nutzen, es möglicherweise hinsichtlich der Krankenhaushygiene zu Gefahren für Patienten kommen könne. Rm Mehlbreuer stellt fest, dass der Baumstandort im Bebauungsplan festgesetzt sei. AM Kurz bittet die Verwaltung zu prüfen, ob möglicherweise durch das Anbringen von „künstlichen Eulen“ verhindert werden kann, dass der Baum durch Vögel besetzt wird. Rm Schupp erklärt, dass durch das Anbringen einer Abdeckung die Verunreinigungen, die durch die Vögel verursacht werden, vermieden werden können.

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage mehrheitlich mit 9 Ja-, 8 Gegenstimmen und einer Stimmenthaltung zu.